

Nanterre, le 18 mars 2009

Faurecia Auchel a fait une demande de médiation aux pouvoirs publics

Le projet « Synergie Nord » vise à préserver d'ici à 2010 dans le bassin régional 329 emplois des salariés du site d'Auchel, confronté à un déficit structurel d'activité, et prévoit la mise en place d'un dispositif complet d'accompagnement pour favoriser le reclassement des 179 autres salariés dont les postes sont menacés.

Depuis l'annonce de ce projet, le 05 mars 2009, le site Faurecia Intérieur Industrie d'Auchel (Pas-de-Calais) est bloqué par des salariés empêchant toute sortie de productions. Ce blocage cause un grave préjudice aux constructeurs automobiles de la région ainsi qu'à leurs salariés, leurs productions étant désormais stoppées.

La direction de Faurecia Intérieur Industrie a invité à plusieurs reprises les partenaires sociaux à négocier les conditions de mise en œuvre du projet pour mettre fin à cette situation. Deux syndicats ont accepté cette concertation et appelé à la reprise du travail. Deux autres syndicats ont refusé d'y participer et ont ainsi bloqué le processus de concertation.

Devant cette situation de blocage et à la demande du préfet du Pas-de-Calais, le directeur départemental du travail a invité ce jour l'ensemble des partenaires sociaux à une réunion de médiation avec la direction de Faurecia Intérieur Industrie. Ces deux mêmes syndicats ont décliné l'invitation et refusé, une nouvelle fois, toute discussion.

La direction de Faurecia Intérieur Industrie déplore cette situation de blocage qui cause un tort considérable à l'entreprise, à ses salariés, à ses clients et à l'ensemble de la filière automobile de la région Nord Pas-de-Calais.

Contact : Olivier Le Friec
Responsable Relations Presse
Tel. +33 (0)1 72 36 72 58
Mob. +33 (0)6 76 87 30 17
olivier.lefriece@faurecia.com